



平成28年2月16日
米沢小学校だより
第26号

Let's go **ほんき・やるき・げんき**

大平台



豆をまく琴喜代美関

特別支援学級合同学習会

2月4日に神崎町三校の特別支援学級による合同学習会が開催されました。今回は「卒業を祝う会」として開催され、調理・会食・レクと楽しく過ごすことができました。本校6年の毛呂翔太君が、中学校へ向けて、立派に誓いの言葉を発表しました。

なお、今年度は神崎ライオンズクラブより神崎町特別支援学級合同学習会に多大なご支援をいただきました。

早目に体育館工事完了

体育館工事が平成28年3月25日（金）までの工期予定でしたが、町長をはじめ町当局及び施工業者の皆様の大変な御尽力により、2月末に完了する運びとなりました。

お陰様で、卒業証書授与式会場は、「神崎ふれあいプラザ」から「本校体育館」へ戻しますのでご承知ください。なお、期日は準備の都合上3月17日（木）のままいたします。



TBS 出前授業

2月9日に、5年生がTBSの出前授業を受けました。アナウンサー、カメラマン、本番のニュース番組さながらの報道を実演いたしました。

また、神崎小学校5年生と合同学習でしたので、交流も深めることもできました。

神崎中学校体験入学

2月9日に、6年生が神崎中学校に体験入学してきました。理科・英語の授業を受け、部活動の見学をしました。あと2ヶ月でいよいよ中学生です。

安心感をもって、そして期待を胸に入学への準備ができたと思います。



1年生が立派にエスコート

2月10日に、新入生の体験入学がありました。1年生が元気にエスコートして、授業を受け、給食を一緒に食べ、掃除もやさしくていねいに教えていました。1年生がとても頼もしいお兄さん・お姉さんに見えました。